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平和構築と紛争予防月間       会長 武澤郁夫 幹事 福田優子 
 

 

本日の予定 

お客様卓話「メンタルヘルスについて」 

医療法人イプシロン 理事長 高尾哲也様(水戸 RC) 

ロータリーソング：四つのテスト、童謡 
 

 
     

2020年 12月 22日の朝日新聞

の「人」という記事で忘れられな

い人の話をします。岡田博之さ

ん、検察事務官出身で初めて検

事正に就いた人、旭川出身の岡

田博之さんが事務官出身の検察官として初め

て検事正に就任しました。高校卒業後、求人募

集があった地検の事務官になり、初日に「将来、

副検事、検事になる道がある」と言われ、地道

に努力され、東大を卒業して司法試験に合格

した検察官でも全員なれるとは限らない地検

のトップに抜擢されたそうです。これはすご

い事です。軍隊にたとえたら、２等兵で入隊し

て大将まで登りつめるようなものです。盛岡

地検の職員全員に一斉メールを送ることから

岡田さんの一日は始まります。捜査の仕方か

ら、事務官の業務を効率化させるためのアド

バイス。「知らないことが多い。経験値が違う。」

と検察官が舌を巻く。多岐にわたる内容が、異

例の経歴を歩んできたことを物語る。本人曰

く、現場を歩き六法全書を読みあさりました

とのことです。事件を捜査する検察官と、それ

をサポートする事務官。自由に意見し合うこ

とが真相への近道だと信じる。事務官時代、交

通事故の状況から運転手の過失は問えないの

ではと検察官に言うと「確かにそういう視点

もあるね」起訴は見送られた。検察官になり担

当した殺人事件では事務官のふとした発想が

凶器の特定につながった。この人事では、事務

官と検察官の壁を取り払え、とのメッセージ

とうけとめた。「優秀な捜査官とはどれだけ疑

問や問題意識を持てるかだ」。かつての岡田さ

んの上司の言葉は、副検事や検事として事件

を追う際にも色あせなかった。検事正として

何を残せるか。「立場に関係なく力を出し合う

検察組織の魅力を若い後輩にも伝えたい」 

私の考えとしましては、日本では公務員の

人事には従来の慣行が重視されるため、実務

において優秀な人でも、検察事務官出身の検

察官はなかなか出世するのが難しいのが現状

です。しかし、勉強ができる人イコール仕事が

できる人ではないので、岡田さんのケースは

国民にとっては良い事だと思います。 

参考資料：朝日新聞 2020 年 12 月 22 日
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ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之 SAA 武澤郁夫会長 酒井慎介会員 山腰すい会員 

♬ 我らの生業、古河東ロータリークラブソング 

 
 
 

ロータリー米山記念奨学生 グェン ティ ミー ニャンさん 

お久しぶりです。1 か月ぶりに皆さんと会えて、うれしいです。1 か月近く帰国

してきました。6 年ぶりの旧正月でしたので、親せきと友達みんなに会えて、とて

も充実した時間でした。昔のベトナムの古都、日本の京都のようなところ、ベトナ

ムのフエに旅行して、昔、天皇陛下が、飲んでいたお茶を皆様にお土産として買っ

てまいりました。心ばかりのものですが、どうぞ楽しんでいただければと思います。

このお茶は、2 リットルのお湯を入れて、飲めばよいと思います。ちょっと甘みの

あるお茶です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
齊藤愛職業奉仕委員長  
３月 26 日(火)のココ・ファーム・ワイナリー職場見学の参加確認表を回覧致し

ております。未だ回答されてない方は、必ずご回答いただきたいと思います。まず

出欠、参加の方は、バスの乗車場所の選択、試飲会の時のワイン or ジュース(ノン

アルコール)の選択、食事については、アレルギーの有無を記入願います。以上多く

の皆様の参加をお待ち致しております。 
 
 
 
 
  

 前回例会報告  第 2149 回例会  2024 年 2 月 20 日  

 お客様の紹介・セレモニー  

 委員会報告  

 点鐘・ロータリーソング  

お誕生日のお祝い 

 
奨学金の贈呈 

ニャンさんからのお土産 
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出席状況報告 大橋みち子出席委員長 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
  

お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 

福田優子幹事 

小山幸子会員が逝去されました。 
大きな喪失です。彼女の偉大なる貢献と温かい笑顔は、永
遠に私たちの心に刻まれることでしょう。彼女のご冥福を
心よりお祈り申し上げます。 

「IM 開催クラブとして」髙橋采子第４分区ガバナー補佐、
柿沼実行委員長、IM 各委員長、５年未満の会員の方々卓
話ありがとうございます。 

髙橋采子 
第４分区ガバナー補佐 

先日行なわれた IM について、感謝のお話をさせていただきます。 

山崎清司PDG 

小山幸子さんが逝去されました。長い闘病生活の不安や恐怖におびえながら家
族の愛と短歌に支えられ、心のよりどころとして必死に生きてきました。彼女
が好きだった哀調をおびたあの「テネシーワルツ」を聞きながら生前の元気な
写真を見ていると胸が詰まります。安らかにお眠りください。 

石川久 杉岡榮治 松本幸子 ニャンさんようこそ！里帰り、楽しかった様で何よりです。 

板橋孝司 
松井実 

今日は、４月の陽気ですね。「IM 開催クラブとして」髙橋采子第４分区ガバ

ナー補佐、柿沼実行委員長、IM 各委員長、５年未満の会員の方々ご苦労様で
した、卓話宜しくお願いします。 

大谷祥寛 齊藤愛 坂田信夫 IM 開催クラブとしての卓話宜しくお願い致します。 

大橋みち子 

小山さん、こんなに早くお別れするとは、思いもよりませんでした。寂しくな
ってしまいました。素晴らしい沢山の短歌をありがとうございました。 
ご冥福をお祈りいたします。 
「IM 開催クラブとして」髙橋采子第４分区ガバナー補佐、柿沼実行委員長、
IM 各委員長、５年未満の会員の方々ご苦労様でした、卓話宜しくお願い致し
ます。 

柿沼利明 「IM開催クラブとして」ということで、卓話させていただきます。感謝、感謝、感謝 

久野茂 

ニャンさん、もうすぐ卒業…かな？これからの活躍を期待しています!! 

メールにて、ジャンチブさんから、５月には、クラブ全員でお待ちしていると
のことです。 

佐藤孝子 
すみれ会の歌人「輝く星」小山幸子会員が天に旅立たれました。 
心からご冥福をお祈りいたします。 

  

第 2149 回例会（2/20） 第 2147 回例会（2/3）前々回 

名誉会員を除く会員数 50 名 名誉会員を除く会員数 51 名 

出席計算に用いた会員数 41 名 出席計算に用いた会員数 42 名 

出席またはMake Up 会員数 29 名 出席または Make Up 会員数 42 名 

出席率 70.73％ 出席率 100％ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマイル報告  森敏夫スマイル委員長  

 委員会報告  
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お名前(敬称略) メッセージ 

須田純一 皆様、ＩＭゴルフの参加をお願いします。 

星野龍肇 このところ毎日職業奉仕です。 

増田恵美 
今日は、大変暖かで何よりですね。明日から再び寒くなるようですので、皆様
お体には、くれぐれもお気をつけて、お大事にされてください。 
今日の卓話、宜しくお願いいたします。 

三田浩市 

春めいて参りました。 
IM の成功おめでとうございました。 
役員の皆さん、卓話宜しくお願いいたします。 

小山幸子会員のご冥福をお祈りいたします。 

山腰すい 

梅の花が、美しく咲き誇っています。 
そのような中、小山さんの訃報、とても悲しいです。 
私も、入退院を繰り返していた時、沢山のアドバイスをいただいた思い出があ
ります。会員卓話、よろしくお願いします。 

人数 合計 累計 目標額 達成率 

21 名 ￥43,000 ￥1,340,230 \2,000,000 67.01 ％ 

 
 
 
 
  

 
 
 

  
髙橋采子ガバナー補佐  

２月３日(土)節分の日、

風もなく穏やかな日に、古

河市のヤクルトはなもも

プラザ(地域交流センタ

ー)に於いて第４分区 IM

インターシティミーティ

ングが開催されました。 

ガバナー補佐のお役をお受けしたときに、

IM では準備がとても大変だとは思っていま

したが、３年半も続いたコロナも終息し、第４

分 区 全 体 で 全 員 参 加 型 の RLI(Rotary 

Leadership lnstitute)を開催することが、ロー

タリーを勉強し、各クラブの方たちと懇親を

図るのには最適と考えました。 

今年度の IM のテーマを私は「ロータリアン 

みんなのための みんなで学ぶ RLI」と致しま

した。とにかく IM 実行委員長をどなたにお願

いするか？IM のゴルフ大会実行委員長をど

なたにお願いするか？ですが、古河東 RC は

実行力があり才能がある方ばかりなので、あ

まり苦労はありませんでした。IM 実行委員長

を柿沼利明会員にお願いし、ゴルフ大会実行

委員長は杉岡榮治 IM 実行副委員長にお願い

致しました。IM の総務を井上学会員、ゴルフ

大会の総務を須田純一会員にお願いし、色々

準備をしていただきました。 

  

報告事項 

回覧 
① 週報(水戸 RC、水戸西 RC、水戸東 RC、水戸南 RC) 
② ３月 26 日(火)ココ・ファーム・ワイナリー職場見学出席確認表(職業奉仕委員会) 

 幹事報告  福田優子幹事  

 会員卓話「IⅯ開催クラブとして」  

 スマイル報告  森敏夫スマイル委員長  
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髙橋采子ガバナー補佐  
9 月 5 日に第１回目の実行委員会を開催、５

回目の実行委員会は 1 月 26 日に開催し、直前

の 1 月 30 日の例会をクラブ協議会として、IM

のリハーサルをおこないました。 

2 月 3 日の本番では、柿沼利明実行委員長の

采配のもと、武澤郁夫会長、福田優子幹事、松

本幸子会場設営委員長、小森谷久美登録受付

委員長、佐谷道浩接待委員長、司会進行海老沼

堯会員・石川久会員、ソングリーダー増田恵美

会員、駐車場係古谷弘之会員、松井実記録委員

長、山崎清司 PDG にはご来賓のご接待をお願

いし、髙橋賢吾 RLI 地区代表をはじめとした

10 名のファシリテーターの方々にお越しいた

だき、式典と RLI の勉強会がスムーズにおこ

なわれました。本当にありがとうございまし

た。ご来賓の皆様をご紹介するときに、お名前

を間違ってはいけないと思い、少々緊張しま

したが、何とか噛まずにご紹介ができました。

ファシリテーターの皆様のお蔭で、RLI もス

ムーズに出来たと思います。第２部の懇親会

は山水へご移動いただきました。須田純一懇

親会委員長、司会進行福田優子幹事、海老沼敏

亨古河東 RSC 議長、ソングリーダー古谷由紀

子会員にはご活躍頂きました。特にマジック

ショーでは小林好子会員、齊藤愛会員にイリ

ュージョンにご出演いただき、場を盛り上げ

ていただきました。ありがとうございました。

古河東 RC 会員一丸となって、創り上げてい

ただいた IM だったと思います。 

大久保ガバナーはじめ、地区の皆様からも

「素晴らしかった」というお褒めの言葉を頂

戴いたしました。「本当にありがとうございま

した。」という感謝の言葉しかございません。

ガバナー補佐としてのお仕事も、後は IM ゴル

フ大会を残すだけとなったように思います。

杉岡榮治 IM ゴルフ実行委員長にお任せして、

盛大に楽しいゴルフ大会になることを祈念致

します。何から何まで、本当にありがとうござ

いました。今後とも宜しくお願い致します。 

 
 

柿沼利明 IM 実行委員長 
先日の IM では大変な皆様方のご協力によ

りまして無事成功裏に終わりましたことをま

ずもって御礼を申し上げます。特に懇親会で

のイリュージョンにご協力頂いた小林好子さ

んと齊藤愛さんには快くご賛同を頂きまして

大変うれしく思います。また演技力も含めて

大変感動をいたしました。本当にありがとう

ございました。 

そして当日の朝は、皆様一人一人の目の輝

きがいつもと違っておりました。良しやる

ぞ！という目で朝のあいさつの際に感じまし

た。仕方なくやらされるのではなく、率先して

関わることがロータリーであると確信した次

第です。今日は、この後、各委員長が種々お話

されると思いますので、別の観点から触れて

いきたいと思います。 

令和 6 年 2 月 3 日大安吉日快晴、もう春が

すぐそこまで来ているこの日、５回の IM 実行

委員会で協議を重ねまして、いよいよ本番が

スタートとなりました。 

実は日程的に大詰め近くになって、ご存じ

の通り３日は節分でありまして、この日はち

ょっと…などとお話されている方々をお見受

けしており、だからと言っ

て翌日にずらすことは考え

ませんでした。初志貫徹と

いうか、ほぼ固まりつつあ

り、クラブ全員が、その方向に向かっている時

に舵を変えるとバランスが崩れると思いまし

た。当然変化に対応したロータリー活動でな

ければならないのは勿論でありますが…。 

次に参加者についてです。第４分区内ロー

タリアンは下記の通り総勢 185 名で、式典参

加は 124 名(67.0%)、RLI は 118 名(63.8%)、

懇親会は 112 名(60.5%)の参加となりました。

各クラブ毎については、下記を参考ください。

因みに残念ながら４年前の前回 RLI 時よりパ

ーセンテージは下がってしまいました。原因

はわかりません。特に今回の IM は RLI でし

たので、己がまたクラブがロータリーを知る

絶好のチャンスでしたが、意外とロータリー

の在籍年数の浅い方の欠席が目立っておりま

した。会長幹事会でもっと積極的に PR や

IM についての意義を唱えれば良かったか

なと反省しております。  

 会員卓話「IⅯ開催クラブとして」  
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柿沼利明 IM 実行委員長 
今回のRLIは 1段階上がってPART2(中級)

であったようで、特に財団は難しいという意

見がありました。今後また IM で RLI がある

場合は、この辺りも検討の余地ありと考えて

おります。 

髙橋采子第４分区ガバナー補佐は、ロータ

リー歴の長短は関係なしに、第４分区の会員

同士が意見交換をし、他クラブの考え方を知

り、ロータリーの勉強を学び直し(リカレント)

をすると同時に、変化に対応した今後の各ク

ラブの在り方を考える事により、各クラブが

活性化され、さらに強いクラブになっていっ

てもらえればの願いでこの IM を実施しまし

た。 

また、本年元旦に起きた能登半島地震被害

に対して、前の週に第１分区の IM で実施した

ことを受けまして、IM 開会前に義援金を募り、

地区実施のRID2610への救援物資支援と支援

金の一助となればと送金ができました

(67,326 円)。当日、髙橋采子第４分区ガバナ

ー補佐、正副実行委員長にて急遽取決めさせ

ていただきました。 

最後になりましたが、この度の皆様方のご

理解、ご協力に感謝を申し上げます。誠にあり

がとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 

  
松本幸子会場設営委員長  

RLI、前回は森敏夫会員が会場設営委員長で

した。前回が大変素晴かったので、私に出来る

かなと思いましたが、皆さんから応援をいた

だけるからと、お受けしました。今回は、より

改善した形で行動しようと思いました。 

いろいろ計画を立てました。前回の森敏夫

会員の資料をいただき、会場に何度も足を運

びまして、イメージを焼き付けました。当日を

迎えて、まず大きな会場の設営ですが、参加者

の皆さんに変更があり、配置の変更からの作

業です。それでも会員の皆さんが、快く私の指

示に答えてくださり、無事に作業を終えるこ

とができました。次に、RLIの分科会会場設営、

一つの会場が、テーブルの移動不可で使用で

きないことがわかり、悩んでおりましたら、幸

い 2 階に使用できる部屋を確

保でき、一安心です。結果会場

の変更をお願い致しました。 

私の一番したかったこと

は、第２部の懇親会の時に、会場設置の方々が、

乾杯の時までに会場入りができ、おいしいお

料理を口にできるようにすることでした。そ

のために第１部会場の後片づけを急ぎました。

あれこれお願いを致しましたが、会員の皆さ

んはテキパキとこなされ、特に佐藤孝子会員、

そして前回委員長の敏夫会員も、会員の皆さ

んのアドバイスや行動のおかげで、無事間に

合い成功裏に終えることができました。 

増田恵美会員には、駐車場のお手伝いあり

がとうございました。

令和６年２月３日 第４分区 ＩＭ参加一覧   

RC 登録 
式典 ＲＬＩ 懇親会 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 

古河 50 28 56.0% 27 54.0% 21 42.0% 

境 29 22 75.9% 22 75.9% 20 69.0% 

岩井 8 8 100.0% 8 100.0% 8 100.0% 

中央 47 30 63.8% 28 59.6% 27 57.4% 

東 51 36 70.6% 33 64.7% 36 70.6% 

計 185 124 67.0% 118  63.8% 112 60.5% 

なお、上記以外に来賓(FT 含む)が 14 人となっております。 

因みに前回は登録 202 名中 167 名(82.6%)の式典参加となっております。 
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須田純一懇親会委員長 
皆さんにお手伝いいただいて、私はなにも

といった思いです。座席のセッティングは済
んでおりましたので、私は、BGM を流したぐ
らいで、マジシャンのジュンヤさんを待って
おりました。開演前の１時間ほどの間に、小林
好子会員と齊藤愛会員がマジックのお手伝い
や、リハーサルをしているのを眺めておりま
した。いざ始まるとジュンヤさんのトークや

マジックで盛り上がり素晴
らしい出来でした。小林好子
会員と齊藤愛会員はじめ会
員の皆様のご協力と山水さ
んのお力により懇親会を無
事終えることができました。お世話になりま
した。 

 
 

増田恵美会員 
私は、２月３日(土)と２月４日(日)の２日間

に渡り、RLI(Rotary Leadership Institute)ロー
タリー・リーダーシップ研究会に参加いたし
ました。2023-24 年度国際ロータリー第 2820
地区第４分区インターシティミーティングが、
古河東ロータリークラブホストのもと、古河
市のヤクルトはなももプラザ(地域交流セン
ター)とホテル山水で開催されました。そして
翌日、2023-24 年度新会員オリエンテーション
が、水戸市リリーベール小学校グレートホー
ルにて開催されました。この２つの機会は、ど

ちらも RLI(ロータリーリダーシップ研究会)
の一環で、その内容は水戸の新会員オリエン
テーションが初級編、古河のインターシティ
ミーティングが中級編でございました。私が
参加したグループでは、次の４つのテーマに
ついて、それぞれ 45 分間ファシリテーターの
ご指導のもと、ロータリアン約 10 名と共に考

察し、新たな気付きを得た機会となりました。
４つのテーマは次の通りです。 
古河① 中級編：戦略計画とクラブの分析 
古河② 中級編：会員を勧誘する 

水戸① 初級編：ロータリーにおけるリーダー
シップとは 
水戸② 初級編：私のロータリー世界 
ここでは、セッションで話し合った具体的

考察内容を全てご紹介することは省略致しま
すが、私が得た新たな気付き、特に知れて良か
ったことをまとめます。まず、ロータリーには
目的があるということを改めて意識致しまし
た。世界中のロータリアンが大切にしている
理念です。水戸でのロータリーリーダーシッ
プ研究会では各自調べるようにと、改めてそ

の目的を確認し、新しい会員の前でお目見え
することはございませんでしたが、古河の IM
資料には85ページにきちんと掲載がございま
したので、本日は発表いたします。新しい会員
の立ち位置と致しましては、目的をご一緒に

確認させていただくことは
大切な第一歩であると感じ
ました。 
「ロータリーの目的」 
ロータリーの目的は、意義のある事業の基

礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこ
とにある。具体的には、次の項目を奨励するこ
とにある。 
第１．知り合いを広めることによって奉仕の

機会とすること 
第２．職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕

事は全て価値あるものと認識し、社会に
奉仕する機会としてロータリアン各自
の職業を高潔なものにすること。 

第３．ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業及び社会生活に置いて、日々、
奉仕の理念を実践すること 

第４．奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的

ネットワークを通じて、国際理解、親善、
平和を推進すること 

次に、古河にも水戸にもお越しくださった、

水戸西パストガバナー、RLI 地区代表の髙橋

賢吾 PDG が、ファシリテーターとしてご指導

くださった、初級編「私のロータリー世界」で、

とても意義のある問いかけを下さったのでシ

ェアさせていただきます。あなたは、中学生に、

ロータリークラブって何ですか？と聞かれた

らどう答えますか？社会奉仕活動は、ロータ

リーではなくても他の団体でもしている、で

はロータリーの社会奉仕活動は他と何が違う

のでしょうか？ 

髙橋健吾 PDG は次のようにお答えくださ

いました。ロータリアンは職業を持っている。

そのスキルを社会奉仕に生かすことがロータ

リークラブです。では改めて伺いますが、中学

生にロータリークラブとは何ですか？と聞か

れたら、あなたはどのように答えますか？と
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増田恵美会員 
最後私に問いかけられたので、次のようにお

答えしました。ロータリーは、一人一人のロー

タリアンが持つ職業の専門性を最大限活用し、

その経験やスキルを社会奉仕に役立て、地域

をより良い環境にすることを共にお手伝いす

るクラブです。すると、髙橋賢吾ファシリテー

ターは、今の回答は 100 点です、と仰られ、

２日間に渡る私の RLI は終了しました。 

最後になりますが、この度、国際ロータリー
第 2820 地区第４分区の IM を大成功に導き、
学ぶ機会をご提供くださった古河東ロータリ
ークラブの全ての皆様と、２日間ともに、私達
と一緒に水戸 RLI にも、ご同行くださった国
際ロータリー第 2820 地区第４分区ガバナー
補佐の髙橋采子様に心より感謝申し上げます。

 

 
  
2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 
2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2151 回 

3/5(火)  

古河商工会議所 

３Ｆ 

第９回理事会 例会場 11 時～ 
月初めのお祝い 3 月生まれの方 
会員卓話「イニシエーションスピーチ」酒井慎介会員 
古河公方公園 地名碑看板贈呈式 14 時より 

お弁当：喜楽飯店 

第 2152 回 

3/12(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

外部卓話「古河を知る」 
古河歴史案内(ボランティアガイド) 添田和明様 
古河文学館館長 秋澤正之様 

お弁当：お食事処 静 

第 2153 回 

3/19(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

米山奨学生 グェン ティ ミー ニャンさん終了のご挨拶 
会員卓話「地区補助金について」井上学ロータリー財団委員長 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2154 回 

3/26(火) 

ココ・ファーム 

・ワイナリー 

足利市田島町 611 

移動例会 
職場見学「こころみ学園」「ココ・ファーム・ワイナリー」 
大成観光営業所(古河市仁連) 出発 午前 7:55(集合 午前 7:45) 
古河駅東口         出発 午前 8:35(集合 午前 8:25) 
古河商工会議所       出発 午前 8:50(集合 午前 8:40) 
降車予定時間 午後５時～６時 

 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

3/3(日) 大髙年度地区チーム研修セミナー(DTTS) ホテル テラス ザ スクエア日立 

3/23(土)・3/24(日) 会長エレクト研修セミナー(PETS) ホテル テラス ザ スクエア日立 

4/14(日) 地区研修・協議会(DTA) ホテル テラス ザ スクエア日立 

 

 

 

 

 

 

 今後の予定  

創立：1982年(昭和 57年 7月 6日)URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

例会欠席連絡先（前日迄にご連絡ください） 

［ＳＡＡ］古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］kesseki.rnrk@gmail.com 
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